

Política convertida en memes, nuestra gracia y desgracia

Por: **Pressenza. 07/07/2024**

Las informaciones políticas de toda latitud, que nos acercan los medios masivos de difusión en estos días, nos generan contradicciones emocionales, la verdad no sabemos si soltar el llanto o las carcajadas, por los contenidos monstruosos y ridículos integrados en ellos. Son al parecer síntomas de la descomposición política de la época, en que ya ni siquiera se usan editores que maquillen la estupidez, el descaro y la corruptela.

El alza en la Electricidad en pleno invierno en Chile

Para entender el alza de la electricidad nos remontamos al año 2019, con un estallido social y el gobierno de la época, más el congreso desestabilizados por millones en las calles del país, suspende el alza en curso de 9,2%.

El congelamiento de precios se alarga por el COVID 19. El actual ejecutivo decide mantener tal congelamiento, hasta ahora, que la deuda e intereses alcanza los 6.000 millones de dólares. Frente a esta situación, el ministro y parlamento llegan a la alternativa «escalonada de pago», en tres tramos entre julio 2024 y enero 2025. ¿Quiénes armaron la fórmula? Miembros de Consultoras de las eléctricas. ¿Por qué descongelar en esta temporada? Porque las cuentas son más altas en invierno y al hablar de porcentajes de alzas, éstas se ven más bajas. Si fuera con valores de cuentas de verano hablaríamos de aumentos de 150 %. De todos modos, las familias serán azotadas por las alzas.

Por contra parte, el gobierno entregaría un subsidio al 40% del universo más vulnerable establecido por el registro social de hogares del país, vía postulación digital. Por otra parte, a contar del 1 de julio de 2024, se eleva a 500 mil pesos el ingreso mínimo mensual (534 dólares). A contar del 1 de enero de 2025 el salario mínimo se reajustará conforme a la variación acumulada del IPC entre el 1 de julio de 2024 y el 31 de diciembre de 2024.-

Voto obligatorio, ¿botaras el voto?

Extraña lógica la del legislador en Chile, si las ciudadanas y ciudadanos no quieren participar de los procesos electorales, los obligaremos a votar mediante ley sin sanción.

Tras años de discusión sobre el abandono y la falta de interés de los ciudadanos,

por fin los partidos del orden se pusieron de acuerdo. Así va la discusión hasta ahora, veremos con qué nos sorprenden los honorables.

Justicia a la medida del bolsillo.

El caso del padre del Senador y presidente del partido UDI, generó repudio en toda la población sensible a casos de abusos de menores de 14 años. Además de los millones de pesos impuestos como fianza por el tribunal en lo penal de la ciudad de San Fernando y que el Senador pagó.

Las “fallas” del poder judicial, que pasaron inadvertidas al inicio del juicio, hoy pueden servir como mecanismo legal para declarar nulo el juicio del abusador. Para entender, al momento de iniciar un juicio se nombran tres jueces y hasta un cuarto juez (este mecanismo está contemplado) misteriosamente no fue utilizado en esta oportunidad. Una jueza ha presentado por segunda vez licencia médica, quedando para el juicio solo 2 jueces, el reglamento permite llevar adelante el juicio, el riesgo es que los jueces para condenar deben estar de acuerdo (la ley obliga a estar de acuerdo) en los cuatro cargos imputados. Cualquier desacuerdo o discrepancia entre los 2 jueces da pie para anular el juicio.

Que es lo que sucederá la próxima semana. Así se imparte la legalidad de la justicia. En nada influye, por cierto, que el esposo de la juez ausente sea un ex militante UDI, estrecho colaborador del Senador.

Elecciones en USA

El debate presidencial anticipado de CNN, deja sin aliento. El país con mayor despliegue bélico, y cabeza de la OTAN, oferta como líderes posibles a un delincuente con 34 causas en curso (que manipula a sus escogidos en la Corte Suprema, para perturbar sus juicios), mitómano, xenófobo, misógamo; protegido por una institucionalidad que permite incluso que un reo, pueda ser candidato, si cuenta, por cierto, con el apoyo de alguno de los dos partidos únicos y los suficientes millones de dólares para la campaña. Y el oponente, un belicista (que como vicepresidente hizo caer todas las promesas pacifistas del premio nobel de la paz, Mr. Obama), totalmente protegido por la elite norteamericana y su complejo militar industrial; y que con esfuerzo es capaz de seguir malamente el discurrir de las situaciones a su alrededor, con síntomas mentales de senectud. Ambos ancianos son los posibles elegidos para definir la geopolítica mundial. (porque a nivel país en USA, quienes definen las políticas son cada gobernador en su territorio).

Nuevo presidente de la OTAN

La nueva “elección” de la Secretaría General de la OTAN (una definición política tan

opaca y elitica, como el de la presidenta de la Comisión Europea), se produce en medio del conflicto bélico entre occidente y Rusia, en territorio ucraniano, a la que se le niega una salida diplomática, para lograr el alto al fuego y los acuerdos que se hagan cargo de los conflictos a la base que dieron origen a ésta descabellada forma violenta de resolución.

Al nuevo personaje a la cabeza de la OTAN, se lo muestra con características personales y de currículum “pintorescas”, desde llamarlo campechano, que vivió en la casa familiar pasado sus cincuenta años de edad y que usaba bicicleta en sus desplazamientos (¿será el alter ego de nuestro presidente?). En su periodo de presidente de su país, inició con una coalición, la que entró en crisis, y en ese contexto, consiguió seguir gobernando con el ala opuesta, su ex oposición; muy en línea con el conocido dicho: “Estos son mis principios; si no les gustan, tengo otros”. Lo simpático de esta descripción, se ahoga, con la declaración de dirección que se promueve para la OTAN, más allá de su desenfundada inclusión de nuevos miembros en Europa, sino que ahora con su círculo en expansión de “amistades” en Asia (Japón y Corea del Sur), más las intenciones en África y Medio Oriente, con la consigna de “contener” el avance geopolítico de China, desde esta instancia de fuerza militar conglomerada.

Presidencia de Chile cobrando en Europa

Nuestro aprendiz de brujo, recorre Europa cobrando (en inversores), el apoyo de Chile por su intermedio, a la postura de la OTAN en el conflicto europeo. Su voz solitaria, no sólo en América latina, sino en el Sur global, él entiende que ello tiene un precio facturable. Sobre todo, si con ello quebró la postura latinoamericana de no tomar partido en los conflictos bélicos, para habilitar de este modo una instancia de mediación y apoyo a las salidas diplomáticas, para conseguir el alto al fuego, que se traduce concretamente en salvar vidas humanas, sobretodo poblaciones civiles masacradas. Y todas las fuerzas y fuercecitas, edecanes del ejecutivo chileno, que esgrimen la necesidad de ser “leales al presidente y sus peligrosas funestas decisiones”; les conminamos a tener como prioridad la lealtad con los pueblos.

Terminamos aquí con ésta pequeña selección de “memes de actualidad” de una profusa y permanente andanada de “real política”. En tal contexto, insistimos en que el actual sistema antihumanista no es perfectible, y que su poderío sólo puede ser desactivado por una ciudadanía mundial mayoritaria, que define tomar en sus manos la soberanía, tomando conciencia de la crisis, superando el descorazonamiento y colocando lo mejor de si para la construcción de una nueva

época, de característica colectiva, valorativa de lo diverso, y con un creciente afecto por la vida humana y de su planeta con toda sus maravillosas expresiones vitales. Que así sea.

Redacción colaborativa de Ricardo Lisboa Henríquez; M. Angélica Alvear Montecinos; Guillermo Garcés Parada; Sandra Arriola Oporto y César Anguita Sanhueza. Comisión de Opinión Pública

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

Fecha de creación

2024/07/07